



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 649
22 de septiembre de 2017

Retos de la académica y el aprendizaje en relación con las nuevas tecnologías

Susana Cadena, directora de tecnologías de la información y comunicaciones de la Universidad Central del Ecuador, encabezó la mesa de trabajo enfocada en el papel de las tecnologías de la información y comunicaciones en la diversificación de los ambientes de aprendizaje como uno de los retos actuales de la academia. Esta mesa de trabajo estuvo planteada en el marco de la jornada denominada intercambio de experiencias innovadoras: una mirada a la agenda 2030 en la comunidad de aprendizaje impulsada por la Dirección General Académica.

En la mesa participaron varios docentes de distintas carreras de la Universidad. Se presentaron tres proyectos innovadores que tienen a la tecnología como eje central, en el caso del traslado de cursos presenciales a virtuales se determinó como un reto que hay que perfeccionar. Se concluyó que el aula y el entorno virtual de aprendizaje son dos elementos que deben ser parte de la formación docente.

En la Universidad Central se orientó el uso de aula virtual como un apoyo pedagógico que permite, entre otras cosas, la disponibilidad del material de aprendizaje mencionó Cadena. Se determinó que los retos a futuro son: crear un repositorio de ideas creativas en la Universidad y la transformación digital docente, y con la carrera de Informática de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación se trabaja el Centro de Apoyo al docente. **J.S**

